



Canat & Warton
Immobiliers - Real Estate

2 Pièces

58 m²

Réf. 7_10593SLN

175 000 €

Toulon

Appartement à vendre (83000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

TOULON, à dix minutes à pieds du marché provençal, en dernier étage avec ascenseur d'une petite copropriété fermée, très joli et spacieux T2 de 58 m2. Entièrement rénové avec des prestations actuelles de grande qualité, il offre un cadre de vie très agréable et ensoleillé. Séjour plein Sud, grande cuisine entièrement équipée, chambre avec son espace bureau et rangement, lingerie, salle d'eau et wc séparé. Le stationnement est aisé dans la copropriété. Appartement coup de coeur ! DPE en cours. Copropriété de 10 lots. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles ...

TOULON, five minutes walk from the Provencal market, on the top floor with elevator of a small closed condominium, very pretty and spacious T2 of 58 m2. Completely renovated with high quality current services, it offers a very pleasant and sunny living environment. Living room facing south, large fully equipped kitchen, bedroom with its office space and storage, linen room, shower room and separate toilet. Parking is easy in the condominium. Favorite apartment! DPE in progress. Condominium of 10 lots.

CANAT ET WARTON (HYERES)

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate

www.residences-immobilier.com



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton
Cabinets Immobiliers - Real Estate